
平成２８年度 西彼保健所管内 医療介護連携推進に向けたキックオフ研修会 

 

アンケート集計結果（自由記入 市町別／職種別） 

 

◎今後、地域包括ケアシステム構築に向けて、希望する研修内容、今回の研修会に対しての気づき 

 

【西海市】 

 

 （介護支援専門員） 

・ 研修参加者の気付き学びを深める研修？行政の包括へのヒントの研修？主旨が少しみえにくかった。 
ただ、今回の研修で西海市の地域ケア会議の内容が変わることを期待します。西海市の包括ケアシス

テムについてできることできないこと考える時です。年１、２回の内容で十分ですか？ 

・ 再度、地域包括ケアシステム構築に向けて何でも勉強できればと思います。 
・ 在宅医療の現状をまずは医者に理解してもらう、医者の考え方、理解、協力がないと厳しい地域だと思
います。 

・ 医療、介護従事者及び地域住民を対象としたシンポジウムの開催やふれあいイベント等を行ない、地
域密着型のケアシステム構築に期待します。 

・ グループワークは、他職種の各々の顔を合わせる機会になり、情報共有ができました。今後もこのよう
なグループワークがあれば、介護医療の連携が進むと実感しました。 

 

 （介護職） 

・ 地域住民の方も研修参加してもよいかも。 
 

 （その他） 

・ 今回事業を参考に行政でも取り組んでいけたらと思います。 
・ こういった（異職種の）研修会は続けていってほしいと思いました。 

 

 

【長与町】 

 

 （医師） 

・ 医師とケアマネージャーの連携についての研修会。ケアマネージャーと看護師、理学・作業療法士と 
の連携のための研修会。各施設 有床診療所、無床診療所、介護の各施設の代表者の研修会。  

 

 （薬剤師） 

・ 研修会に参加することで会って話をする機会ができとても良かったです。それぞれの医療機関や事業
所の特徴がわかるような研修会があるといいと思います。 

 

 （（管理）栄養士） 

・ 今後とも継続して開催してほしい。 
 

 （理学療法士） 

・ 医師の方とグループワークを行うことで距離が縮まったような気持ちになりました。多職種でのグルー 
プワークはいいですね。 

・ グループワークは、他職種の方の話が聞けて、違う視点からの問題を考えることができて良かったで
す。 

 

 

 

 



 （作業療法士） 

・ 今後とも継続してほしい。 
・ ドクターの参加が少なかった。話を聞いてみたかったです。 
 

（言語聴覚士） 

・ 本日は途中での退席残念に思っております。次回もこのような多職種、領域の方々が参加できる研修を 
おねがいします。 

 

 （介護福祉士） 

・ それぞれの機関・事業所の抱える問題が個々あるため、それをまとめることの難しさを感じます。 
 

 （介護支援専門員） 

・ 医師、薬剤師、ケアマネとの研修会など企画してもらえたらありがたいです。 
 

 （その他） 

・ ありがとうございました。 
・ 多職種参加のグループワークは面識ができ良かった。特に地域内のメンバーであり、今後も開催機会
を役場で設定して欲しい。 

 

 

【時津町】 

 

 （薬剤師） 

・ 職種の役割を知りたい。 
・ 事例報告による勉強会。 
 

 （理学療法士） 

・ 各地域で何が問題かどのような対策が必要かどのような対策をとるのか説明検討会。 
 

 （社会福祉士） 

・ 他職種の方との交流も含めとても実りある研修でした。ありがとうございました。 
 

 （介護支援専門員） 

・ 研修会を開催いただきありがとうございました。 
・ 医療が求めるケアマネ、介護職に必要な知識についての研修。 
・ 小学生、中学生にヘルパー2級程度の教育をする。認知症サポーターの研修を受けさせる。 

 

 （その他） 

・ やはり顔の見える関係は必要だと思いました。次につなげていきたいと思います。ありがとうございま 
した。 

 

【管内市町以外】 

 

 （その他） 

  ・ 看取りについて住民対象の講演会などは今後必要と思います。お疲れ様でした。 

 


